

## Nudo Sur pide un semáforo en la avenida del Planetario



*Los vecinos piden un semáforo donde está la pasarela peatonal.  
(Foto: Miguel G. Rodríguez)*

La asociación de vecinos Nudo Sur ha solicitado a la Junta Municipal de Arganzuela que se reponga el cruce con semáforo en la avenida del Planetario, que ya existía con anterioridad a las obras, ya que ambas soluciones, pasarela y semáforo, no son incompatibles.

Han pedido además que se mantengan las paradas de la EMT de la línea 148 en esta avenida ante los rumores de que puedan desaparecer.

La asociación quiere que se pongan en marcha medidas de templado de tráfico que eviten que la avenida se convierta en una autovía y en una fuente de contaminación acústica y de polución y que se adopten

medidas de mejora de la accesibilidad y la integración de la pasarela con su entorno.

<http://www.gacetaslocales.com/noticia.asp?ref=10798>